Lutte de classe

A propos du PT d'Algérie

Nous reproduisons un article paru le 27 juillet 2006 dans le journal algérien *La Tribune* qui nous a été adressé par un camarade de CPS-Comité.

Ce camarade nous a signalé aussi que le PT algérien avait appelé à voter "oui" au référendum organisé par Bouteflika le 29 septembre 2005...

La participation du PT algérien à ce meeting placé sous la houlette du gouvernement algérien, aux relents de nationalisme arabes, en dit long sur le contenu politique de la soi-disant IVe International, puisque si je ne me trompe pas le PT algérien en fait partie.

Algérie : Les partis de l'Alliance, le PT et l'UGTA en meeting hier à la salle Harcha : «Tous unis avec les peuples libanais et palestinien»

La Tribune (Algers)

27 Juillet 2006 Publié sur le web le 27 Juillet 2006

Amar Rafa

A l'appel des partis de l'Alliance présidentielle et du Parti des travailleurs, ainsi que de la Centrale syndicale UGTA, un meeting de solidarité avec les peuples libanais et palestinien s'est tenu à la salle Harcha hier en fin d'après-midi. Sous le slogan « *Non à l'agression criminelle contre les peuples libanais et palestinien* », ce meeting a été marqué par des discours prononcés successivement par Ahmed Ouyahia, le S.G. du Rassemblement national démocratique (RND) et ancien chef du gouvernement, Salah Goudjil, membre de l'instance exécutive du FLN, et Bouguerra Soltani, le président du Mouvement de la société pour la paix, Louisa Hanoune, porte-parole du Parti des travailleurs (PT), Salah Djenouhat de l'UGTA, et le représentant de l'ambassade de Palestine à Alger. C'est ce dernier qui prendra la parole en premier. Il soulignera que ce meeting indique «le haut degré de conscience politique du peuple algérien», auquel il a rendu hommage pour la solidarité exprimée aux peuples libanais et palestinien.

Il a estimé que cette position est de nature à «relever le moral de la résistance et de l'Intifadha», et l'encourage à davantage de sacrifices pour leurs causes sacrées. « Depuis l'événement d'Al Aqsa et l'Intifadha en Palestine, Israël a tué plus de 4 000 Palestiniens, dont 800 enfants, et 9 000 sont détenus actuellement dans les prisons, en plus des maisons, des usines et des fermes qui ont été détruites. En dépit de tout cela, l'occupant israélien n'a pas réussi à arrêter l'Intifadha qui se poursuivra jusqu'à la libération de la Palestine, avec pour capitale El Qods », dira le représentant de la Palestine à Alger, sous les applaudissements nourris de l'assistance.

Lui succédant, Salah Djenouhat, représentant de la première centrale ouvrière du pays, dénoncera les massacres contre les deux peuples, en disant « *non au crime, oui à la Palestine et au Liban libres* ». Après avoir exprimé son entière solidarité, ainsi que celle des travailleurs et de tout le peuple algérien, avec les travailleurs et les peuples des deux pays, il informera l'assistance que le SG de l'UGTA se trouve actuellement à Damas en mission de solidarité avec le Liban et la Palestine.

Pour sa part, le membre de la direction du FLN, M. Goudjil, dira : « Comme un seul homme, les Algériens sont tous solidaires avec leurs frères au Liban et en Palestine. » Il s'interrogera sur les concepts inversés usités par la communauté internationale et les médias occidentaux qui « montrent les résistants libanais comme des terroristes ». Il indiguera que lors de ce meeting ainsi que ceux qui

suivront, « le peuple algérien exprimera sa solidarité ». Quoique, a-t-il dit, le plus dur reste à venir, estimant qu'après la fin des combats, il faudra « mettre en échec les plans américano-sionistes de déstabilisation de la région, notamment le plan du GMO ». Et ce, avant de répondre « à ceux qui veulent nous donner des leçons de démocratie et sur les droits de l'Homme. Ils ont montré leur vraie nature ».

Pour M. Ahmed Ouyahia, le chef de file du RND, « ce rassemblement vise à sortir avec un message qui peut être soit étrange soit attendu ». En rappelant qu'il y a un mois, un rassemblement était tenu en signe de solidarité avec le peuple palestinien massacré. Aujourd'hui, « un pays libre et membre de l'ONU fait l'objet d'agression ». M. Ouyahia n'y va pas avec le dos de la cuillère, en qualifiant ce qui se passe en Palestine et au Liban de « terrorisme d'Etat » pratiqué par Israël. « Les masques sont tombés devant la résistance », affirma-t-il haut et fort, en rendant hommage à la résistance qui a « sauvé la dignité des Arabes ». Il a adressé un message aux régimes alliés d'Israël : « Gare à vous, à la politique des Etats, il suffit de regarder ce qui se passe en Irak! » En réitérant l'appel lancé par le président Bouteflika pour un sommet de la Ligue arabe, il s'est dit contre les demi-solutions : « Nous voulons une vraie paix et non celle qui mène d'échec en échec.» Pour sa part, Bouguerra Soltani indiquera que « les batailles à Bent Jbeil ont détruit l'image d'un Israël invincible », pour affirmer qu'« Israël est un corps étranger transplanté dans notre nation, contre lequel nous allons combattre jusqu'à son extirpation ».

Ce rassemblement se veut une indication que nous sommes une nation vivante, en montrant la voie à suivre, à travers la résistance avec tous les moyens dont nous disposons, pour appeler au renouvellement du pacte de défense arabe, la fermeture de toutes les ambassades et de dire non à la normalisation avec Israël. Enfin, Louisa Hanoune, la porte-parole du PT, a lu un appel à l'aide et à la solidarité de la jeunesse libanaise, à travers la tenue de rassemblements « *afin d'encercler ceux qui nous encerclent* ». Pour elle, l'agression dont font l'objet les peuples libanais et palestinien fait partie du projet du GMO, qui vise à disloquer les Etats sur des bases religieuses et ethniques. En dénonçant l'agression israélienne et la compromission des régimes arabes, elle lancera : « *Honte aux régimes qui ont ouvert leur pays à des bases à partir desquelles sont lancées des attaques contre l'Irak.*» Elle appellera ensuite à des initiatives pour lever le blocus sur les deux peuples, pour appeler, enfin, le gouvernement algérien à encourager ce genre d'initiative permettant au peuple algérien d'exprimer sa solidarité avec le Liban et la Palestine meurtris.